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第３回区委員会 
１：開催日時 

平成２５年３月８日（金）午後３時００分～午後３時３０分まで 
２：開催場所 

豊山町役場会議室３ 
３：出席者 
 区委員６名中６名出席 
 鈴木幸育町長、事務局５名 
４：議題  
  （１）平成２５年度区委員推薦について 
 （２）平成２４年度農業用施設維持修繕要望箇所の修繕状況について 

５：会議資料 
・平成２５年度区委員推薦票 

 ・平成２４年度農業用施設維持要望箇所調書（青山） 
 ・平成２４年度農業用施設維持要望箇所調書（豊場） 
 ・農業共済１県１組合化（チラシ） 
 ・区委員の報酬について 

 
６：議事内容 
 （１）平成２５年度区委員推薦について 
  ・資料「平成２５年区委員推薦票」に基づき説明。 
  ・質疑応答（要旨）は特になし。 
 （２）平成２４年度農業用施設維持修繕要望箇所の修繕状況について 

・資料「農業用施設維持要望箇所調書」に基づき、青山・豊場の順に説明 
  ・質疑応答（要旨）は次のとおり。 

委 員：今、改修しているゲートは、いつ説明会を開催しますか。 

事務局：４月に入ってから、説明会を開催したいと考えています。 

委 員：新栄ゲートの堰を立てるとき、ハンドルを離すとパーッと倒れ

てしまって、微調整が難しい。改善できないか。 

事務局：大雨のときに安全側で倒れるようになっていますので、ご理解

をお願いします。 

委 員：農地が減少しているという話がありましたが、来年はどれくら

い減りますか。 

事務局：来年、どれくらい減るかというのは把握していません。正確な



資料が今、手元にありませんが、２年前、農地の総面積が約８４

ヘクタールであったものが、今年は約８２ヘクタールです。前年

度は、農地転用が例年より多く、今年度は、平年並みであったと

感じています。それから推測すると、大体１年で１ヘクタール前

後減るのではないかと思います。 

委 員：金剛の中間水路接続部の径拡大については、引き続き調査との

説明であったが、用水の時期までに何か対応は出来ないか。 
事務局：塩ビ管を取り付けて水量調整ができるようにさせていただきま

す。それで様子をみていただいて、不具合等あれば又相談してく

ださい。 

 （３）その他 
  ・農業共済組合１県１組合化について 
  ・報酬等の支払い 

 
 

（終了：午後３時３０分） 


